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質　　問　　事　　項

8

2 本淨　敏之

町長の公約について

上板町の活性化を促進した具体的項目と内容は何か。

人口減少対策について

上板町の人口減少問題をどのように考えているのか

上板町の人口減少を見据えて、どのような対策をしたのか

地方創生事業について

ジャパンブループロジェクトの取り組みについて

上板中学校の教師による不祥事について

不祥事の発生原因と今後の対策について

教育長の責任と処分について

校長人事について

6

学童保育について

現在の利用状況について登録児童数は

学童保育料の減免

県の制度により「多子世帯」「ひとり親世帯」の保育料が

減免になる。上板町でもぜひ実施を。

（県・放課後児童クラブ利用料軽減事業、平成２７年４月より）

家賃の減免

町条例第２０条があるが、その適用は

低所得者への減免を

入居者の資格

通算して３年以上、町内に住所を有する者とあるが、

移住促進のためにも見直すべきでは。

どのような経過をふんで執行しているのか。

生活実態を把握しているのか、差し押さえを現状を

高額療養費限度額認定証の発行

国保の滞納者にも発行を

公営住宅について

家賃の徴収率は

3 柏木 美治代

国保税の滞納について

国保税滞納による差し押さえは何件でその内容

滞納者への差し押さえは慎重に

カーブミラー設置

カーブミラー設置に補助を

藍住町では町民自らが設置する経費の２分の１を

補助している。

ボランティアポイント制度の詳細について

各教育施設について

各教育施設におけるエアコンの設置状況について

ふるさと納税

返礼品について

護岸浸食への対応について

県道船戸切幡上板線について

安楽寺西側箇所の進捗状況について

空き家対策特別措置法について

特定空き家等への対応について

ボランティアポイントについて

1 前田　忠道

各河川の取組みについて

鳶谷川

光源寺北の堆積土砂について

泉谷川

崩落箇所の今後の対応について

宮川内谷川
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引野と阿波市の町境に廃棄物と思われるゴミが放置したままになってお

り近隣住民が不安に思っている。その実態と現在の状況を本町は把握し

ているのか。

近隣住民等に問題が発生した場合には、本町は取り合っていただけるの

か。

行政指導等を業者もしくは関係者に対して行なっているのか。

懸念され、堆積土砂、草木撤去が急がれるが県の反応は（再質問）

県営かんがい排水事業の六条暗渠工事に係る地元負担金の累計額は２８年度末で

３４９，６０２千円となっているが、改修工事の進捗率は

子育て支援体制の拡充について

預かり保育時間（幼稚園）、学童保育時間（小学校）の延長について

技の館に子供の遊び場を設置することについて

6 鈴木　幸三

阿波藍日本遺産申請について

参加しないと至った理由

今後、どうするのか。

七條町長の政治姿勢について

町長に就任してからの行動について

　　　　　　　（町民が疑問に思っている事など）

町内交通事故多発箇所及び危険箇所について

町内において事故等が発生しやすい箇所や見通しが悪い等といった危険

箇所を調査しているのか。

危険箇所等に対しての対策等を行なっているのか。

小・中学校のいじめ等について

小・中学校においていじめ等の問題は発生していないか。

5 坂東　泰幸

職場環境について

職員が働きやすい環境を保たれているのか。

現在、休職者はいるのか。

職員の職場に対するアンケート等を実施しているのか。

不法投棄の実態について

河川防災対策について

宮川内谷川の堆積土砂、並びに、生い茂った草木が川の流れを変えるとともに、

台風襲来時等で記録的な大雨が降った時には、川の水位が上がり堤防の崩壊が

7 乾　崇

日本遺産の件について

上板町が申請メンバーに参加しなかった理由は？

追加で参加する考えは？

上板熱中小学校について

２８年度補正予算で「技の館増改築工事」として１２０，０００千円計上しているが、

どのような工事を計画しているのか。

財源として、地方創生拠点整備交付金６０，０００千円、一般財源６０，０００千円を

計上しているが、今後５年間全体の資金計画は。（設備投資、運営経費等）

多富 佐智子4

農業委員会（農地利用の違法性と対策）

教育委員会（権限に対する認識）

社団法人の運営と町との関わり

町からの委託金（１，９２５万円）の執行状況、残１，２７５万は

質　　問　　事　　項

行政運営の疑問点

朝刊トップニュース（２月１６日）について

各事業計画の見積もり積算は適正か？

町長の思う住民目線は？

地方創生事業の評価基準

委員会の役割

地方債、臨時財政対策債、人口減少に対する考え方

今後の財政危機対策

町長の姿勢
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町づくり、地域防災等

出処進退について

7

3

11 富永　志郎

上板町の行財政改革について

入札の制度改革について

職員の人事評価について・課長会での伝達と成果

教育の制度改革について・ゆとり教育の見直しについて

土曜授業のあり方

夏休み授業のあり方

英語の教科化への対応策

今後の町政への取りくみについて

Ｈ２９度以降の町政全般への取りくみ

質　　問　　事　　項

10 青山　紘一

上板町総合計画について

総合計画後期政策１から５の調査結果は

総合計画の実現成果は

上板町勢要覧について

上板町勢要覧発行は

上板町勢要覧と資料編の発行になるのか

公営住宅耐震化について

耐震化対策は

耐震化に向けた数値目標は

火災警報器設置について

高齢者世帯への火災警報器購入に補助の考えは

ふるさと納税者に返礼品として藍製品はどの様な品物で金額はいくらくらいですか。

上板町総合戦略に基づく公共施設等の総合管理計画の策定状況と結果について

上板町総合戦略４－４－３

既存ストック活用推進

公共施設等総合管理計画の策定状況について《策定（Ｈ２８）》

泉谷川の土砂くずれの今後の対応について

8 安田　孝子

阿波藍の商品開発・生産拡大・ＰＲ・販売等の戦略について

県は藍を国内外に発信し、藍の生産振興と利用拡大を推進するため「藍の推進『ロゴマーク』

を作成したが、本町は独自の『ロゴマーク』を作成するのか。

「藍の葉」、「藍染」製品の食用・商品開発と流通販売の今後の取り組みについて。

藍の生産面積の拡大について、本年度の取り組みについて

県が制定する７月２４日「とくしま藍の日」７月「とくしま藍推進月間」に向けて

町としてのＰＲ、販売促進等にどうかかわり普及推進を図って行きますか、併せて本町は

どうして阿波藍の日本遺産に申請しなかったのか今後の対応について

泉谷字浦田の泉谷川の土砂くずれの現場・防火水そうにかけられている

ブルーシートについて今後の対応は、どうなっているのか。

上板中強制わいせつ容疑の教師の懲戒免職と校長不在に関する

上板町長並びに教育長の指導の姿勢と責任所在について

9 上原　正直

上板自治振興方策について

七條町長の政治姿勢について

行政改革と町政運営について

地方自治をスリム化の取り組みについて

外郭団体補助金抜本的見直しについて

公的負担金洗い直しについて

保育料無料化　給食費・負担軽減策について

高齢化社会と虐待阻止と権利擁護事業について

地方創生２８年度事業実施状況　具体的に説明を

社団法人組織運営事業報告について

社団法人定款に誤りあり（法第６１条）無効である

上板町教育行政は腐敗と堕落の状況である

各種委託契約金無駄使い是正について

消防行政改革について

平成２９年度予算編成について

一般会計国庫補助金の内公共工事費全体予算について

特別会計予算・予算繰入金は被保険者二重負担について

少子高齢化問題について
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